



www.iusevillaciudad.org Junio 2014. Número 2.468 comunicacion@iusevillaciudad.org

CON ZOIDO YA! LLEVAMOS TRES AÑOS PERDIDOS



Cumplimos estos días TRES AÑOS duros desde que Zoido accedió a la Alcaldía de Sevilla.

Nuestro grupo municipal se está multiplicando celebrando actos públicos y asambleas abiertas en nuestras sedes territoriales de la capital, para señalar la verdad tozuda de haber perdido tres años para que Sevilla avanzara.

Han sido tres años en los que ha escondido su falta de pulsión y su escaso nivel de esfuerzo político en buscar culpables externos para justificar sus mentiras, sus falsas promesas y la constante del in-

cumplimiento. De esa manera, siempre ha habido alguien –el gobierno local anterior, las medidas que le vienen de arriba que acepta dócilmente con resignación y sin ni siquiera disputarlas- o su excusa preferida, la Junta de Andalucía que no nos autoriza esto o aquello.

Tres años en los que ha dejado claro que la lucha contra el paro no está entre sus prioridades, ni ideológicas, ni políticas, ni sociales. En este tiempo Zoido nos ha confirmado que su clientela son los poderosos, los empresarios que vienen a ver que se llevan y la causa privada frente a lo público. Ni un solo gesto que favorezca la creación de empleo en Sevilla, que ha oscilado según el viento que soplara de otros lados. El principal problema de los sevillanos se ha chocado contra el muro de un alcalde insensible que se ha limitado a ver crecer esta lacra sin tomar ni una sola medida para combatirla.

Tres años en los que ha frenado bruscamente la función social que tenía disponer de una empresa pública dedicada a la vivienda. En estos momentos de grave crisis habitacional, la política de vivienda de Zoido se ha caracterizado por dismantelar lo público y por obstaculizar el impulso social de la Junta de Andalucía, que en Vivienda gobierna Izquierda Unida. Y si no, véase su comportamiento cruel, injusto y sectario en el caso de La Corrala Utopía, en el que se ha demostrado que la Junta actuó, además de con sensibilidad, de la mano de la ley.

Falta de transparencia, privatizaciones de lo público, venta barata a las empresas para que ganen mucho dinero con el deporte de base, quiebra del consenso en el PGOU, retrocesos en austeridad, calidad democrática y ausencia de participación o un olvido absoluto de los barrios, ilustran los tres años de su negro balance.

Aquí se puede ver la prueba de lo que decimos <http://bit.ly/1u25W7I>

